



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 123-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca ejecuta proyecto “Mejoramiento de la Producción de Servicios Agrarios”

Actualmente se viene licitando la adquisición de bienes por un monto de un millón 269 mil 916 nuevos soles para implementar tecnología básica y herramientas que facilite la producción.

En estricto cumplimiento a las políticas del Nuevo Modelo de Desarrollo mediante la ejecución de proyectos sostenibles, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura (DRAC) ejecuta el proyecto “Mejoramiento de la Producción de Servicios Agrarios” en diversas localidades de la región Cajamarca. Este proyecto tiene por finalidad capacitar a los productores agropecuarios a incrementar su producción e insertarlo a mercados locales y nacionales.

Durante el mes de mayo, la Dirección Regional de Agricultura, ha realizado importantes capacitaciones en distintas localidades de Cajamarca, orientado a enriquecer los conocimientos de los productores y preparar las capacidades empresariales.

En las provincias de Cutervo, Chota, Santa Cruz y Hualgayoc, se ha capacitado a productores y criadores de ganad; en tanto, en las provincias de Cajabamba, San Marcos y Celendín, los productores fueron capacitados en producción de Palta; mientras que, en San Miguel, San Pablo, Contumazá y Cajamarca, la capacitación estuvo orientada a fortalecer capacidades referente a la producción y comercialización de Taya o Tara.

“Los productores necesitan también ser implementados con tecnologías, es por ello que estamos licitando la adquisición de bienes por un monto de un millón 269 mil 916 nuevos soles, para implementar tecnología básica y herramientas que facilite la producción”, indicó Joel Cusquisibán Minchán, Coordinador del proyecto Mejoramiento de la Producción de servicios agrarios de la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca.

Agregó que la implementación de herramientas y tecnología permitirá a los productores realizar acciones de productividad abaratando costos e incremento la producción. Se dio a conocer que, en los siguientes días, se contratará una consultoría con experiencia en el fortalecimiento de cooperativas a fin de fortalecer las capacidades de nuestros productores y encaminarlos con una visión empresarial.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 17 de junio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA